

Teniente General

D. Ignacio María del Castillo y Gil de la Torre

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Teniente General D. Ignacio María del Castillo y Gil de la Torre, Comandante General del Real Cuerpo de Guardias Alabarderos con uniforme de gala según R. O. de 6 de agosto de 1875.

Sombrero de tres picos de fieltro negro guarnecido de galón de plata, con plumas blancas, presilla plateada y escarapela de merino rojo formando lazo. Casaca larga de paño azul turquí, cuello, vueltas y solapa grana con galón ancho de plata, faldones vueltos, sujetos con un botón y adornados con castillos y leones en los ángulos. En las bocamangas, dos galones en plata y entre ellos, entorchados dorados como divisas de su empleo. Chupa también grana con galón de plata. Calzón blanco con polaina de paño negro, botín y espuelas. Fajín grana con dos entorchados dorados. Gran Cruz de la Orden de Carlos III (banda y placa).

Lleva bastón de mando y una espada para Oficial Mayor de Alabarderos. Guarnición de alpaca o plata, cazoleta de barquilla con el escudo real y puño gallonado. Hoja recta y vaina de cuero con contera y brocal metálicos.



Monograma del
rey Alfonso XII "AXII"



ESPADA
para oficial mayor Real Cuerpo de
Guardias Alabarderos
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
MILITARES Y CIVILES.
Pág. 189



Óleo de D. Ignacio María del Castillo y Gil de la Torre
Colección Museo específico de la Academia de Ingenieros